

PRESS-BOOK



MEETING INTERNATIONAL D'ATHLÉTISME 2022
30^e édition

Dimanche 29 mai
de 13h30 à 17h00

Stade du Schlossberg
FORBACH - Porte de France - Moselle - Grand-Est

CHALLENGER
WORLD ATHLETIC
Continental
Tour 2022

EUROPEAN ATHLETICS
OUR SPORT FOR LIFE

FORBACH
Tour de l'athlète

CRÉDIT MUTUEL
ATHLÉ TOUR
ELITE

ATHLE.FR

f t i y @FFATHLETISME

ATHLÉ

CREDIT PHOTO : ARCHIVES BLAKARIM / SARI

VEDIJA, INTERSPORT, dlsi, VIEHMANN, EUROVA, TV6, adidas, Crédit Mutuel, Grand Est, Moselle, CG PHARMAPACK, CROCI, Mercure, EUROCOM, Sirep&Kamp

2022

FORBACH

Meeting de Forbach et Paris-2024 : les ambitions de l'USF athlétisme

L'US Forbach athlétisme n'échappe pas aux conséquences de la crise sanitaire : perte de licenciés, compétitions annulées... Pas de quoi décourager Pascal Schuler, le président, qui se veut optimiste, avec notamment une bonne nouvelle : cette année, le meeting de Forbach devrait être maintenu.

■ Sauver le meeting du 29 mai

« On tend un peu le dos, mais pour le moment, le meeting de Forbach prévu le 29 mai prochain est maintenu. » Depuis les bureaux de l'US Forbach athlétisme situés au stade du Schlossberg, Pascal Schuler, le président, se veut prudent tout en gardant le sourire. « Avec la crise sanitaire, cela fait deux ans qu'il n'a pas lieu. C'est difficile... »

Car depuis sa création, l'événement est toujours le point d'orgue de la saison et aussi un événement sportif relevé et attendu par les athlètes. « Il s'agit du 6^e meeting français et du 69^e au niveau mondial, ce n'est pas rien », considère le président. « Et puis c'est aussi un rendez-vous populaire, très couru par les Forbachoises. » Pour 2022, le club espère donc plus que tout renouer avec cette tradition. « Il faut voir l'ambiance le jour J,



Pascal Schuler préside l'US Forbach athlétisme depuis près de vingt ans. Dans un contexte tendu, il garde le sourire pour 2022. Photo RL/Gaëlle KRAHENBUHL

c'est quelque chose ! »

■ Miser sur l'esprit familial du club

Si le meeting est un objectif important, le reste de la saison compte tout autant. À l'image du monde sportif ces

deux dernières années, le quotidien du club a été chamboulé. De nombreuses compétitions ont été annulées, le nombre de licenciés a chuté (166 contre 284 avant crise), les athlètes sont parfois démotivés, lassés de « s'entraîner

pour rien ». Le président et les deux éducateurs à temps plein font tout pour préserver le moral des troupes. Pascal Schuler mise sur un « esprit familial et des bases de confiance solides avec les jeunes du club. C'est ce qui fait la

force de l'USF. » Sa renommée dans le paysage de l'athlétisme français n'est d'ailleurs plus à faire. « Sans fausse modestie, je crois que nous avons une belle réputation dans l'Hexagone. »

■ Un centre de préparation olympique en 2024 ?

Pascal Schuler peut aussi compter sur les performances remarquées de Marie-Ange Rimlinger, la pépite locale, avec notamment sa 5^e place sur 100 mètres lors des championnats de France Élite à Angers l'an dernier. La sprinteuse symbolise l'esprit du club : « On n'est pas là pour acheter des athlètes mais pour former ceux de chez nous », lance Pascal Schuler. « Ça a toujours été notre motivation. » Le club ne manque d'ailleurs pas de jeunes prometteurs, notamment à la perche.

Le président se projette aussi plus loin... L'USF athlétisme est éligible, comme 97 autres clubs de France, à l'accueil d'une délégation étrangère en tant que centre de préparation olympique d'athlétisme lors des JO de Paris-2024. Mais pour être de la partie, « nous avons notamment besoin d'infrastructures supplémentaires, comme une salle de musculation et un espace de convivialité ».

Gaëlle KRAHENBUHL

Le meeting international d'athlétisme de retour le dimanche 29 mai à Forbach

Annulé deux années de suite, le meeting international d'athlétisme de Forbach fait son retour ce dimanche 29 mai au stade du Schlossberg. Le rendez-vous sportif est un incontournable de la saison et réunit chaque année parmi les meilleurs athlètes du monde.

Par Gaëlle KRAHENBUHL - 04 mai 2022



Le meeting international d'athlétisme aura lieu le dimanche 29 mai, de 13 h 30 à 17 h, au stade du Schlossberg de Forbach. Photo archives RL /Raphaël PORTÉ

Les amateurs d'athlétisme peuvent se réjouir ! Annulé deux années de suite pour cause de Covid , le très relevé meeting de Forbach fait son grand retour ce dimanche 29 mai au stade du Schlossberg, de 13 h 30 à 17 h. « Nous sommes vraiment heureux de renouer avec cet événement, savoure le directeur du meeting Pascal Schuler, président de l'US Forbach athlétisme. Après une absence de deux ans, il s'agira de la 30e édition et on est plus motivé que jamais à faire revivre notre meeting. »

Depuis sa création, le rendez-vous sportif de l'est-mosellan a su se placer comme un incontournable de la saison estivale, à la sortie des épreuves en salle, et attire chaque année des athlètes régionaux, nationaux et internationaux, parmi les meilleurs du monde.

Une start-list de qualité

Sous l'impulsion du club forbachois, le meeting propose une start-list de qualité et cette année ne fait pas exception. Parmi les noms déjà connus : le Polonais Wojciech Nowicki , champion olympique du lancer de marteau ainsi que la Française Alexandra Tavernier. « À la perche, on sera aussi sur un excellent niveau », note Pascal Schuler, même si les frères Renaud et Valentin Lavillenie devraient être absents.

La pépite locale, Marie-Ange Rimlinger, sera là au 100 m, Marie-Ange Rimlinger, la pépite locale , sera notamment sur la ligne de départ. Les performances et le spectacle devraient être de la partie. « On espère que le public sera aussi au rendez-vous, même en cette période post-Covid ! », glisse

Pascal Schuler. Généralement, près de 3 000 personnes assistent au meeting, preuve d'un fort engouement populaire autour des différentes disciplines. Le rendez-vous est donc donné le 29 mai, à 13 h 30, au stade du Schlossberg !

ATHLÉTISME

« Un plateau inédit en lancer de marteau et en triple saut » au meeting de Forbach

Après deux éditions annulées à cause du Covid, le Meeting international de Forbach retrouve sa place ce dimanche 29 mai (13h30-17h) au stade du Schlossberg. Pascal Schuler, président de l'US Forbach athlétisme et directeur du meeting, fait le point sur les forces en présence.

■ Le retour post-Covid

« Nous voulions déjà renouer avec la compétition l'an dernier, mais le huis clos nous a été imposé. J'avais refusé parce que cela fait perdre tout son côté populaire à la grande fête qu'est ce meeting. »

■ Le public

« C'est un peu l'inconnu. Selon les années, entre 2 000 et 3 000 spectateurs se déplaçaient pour suivre le meeting. Nous voulons repartir sur de bonnes bases et espérons attirer à nouveau du monde. C'était un rendez-vous très attendu, et j'espère qu'il va le rester. Il a presque toujours fait beau depuis 2000, et nous espérons que ce sera également le cas dimanche. Cela joue égale-



Le meeting international de Forbach, au stade du Schlossberg, l'un des gros temps fort de l'année en athlétisme.
Photo Archives RL/Raphaël PORTÉ

ment ! »

■ L'initiative

« Nous avons décidé d'offrir leurs billets aux licenciés auprès de la Fédération française d'athlétisme (FFA). Notre but n'est pas d'obtenir un succès financier, mais avant tout humain et sportif. Dans notre budget, nous n'avons pas inclus les revenus liés aux entrées. Ce ne sera que du bonus.

Nous voulons que ce soit une grande fête populaire et un beau moment de partage. C'est aussi l'occasion de faire découvrir l'athlétisme de haut niveau aux Forbais et à la Moselle. »

■ Les têtes d'affiche

« La compétition s'annonce de très haut niveau en lancer de marteau. Le plateau rassemblé est de niveau mondial. Le Polonais Woj-

ciech Nowicki, champion olympique en titre, ou encore Quentin Bigot chez les hommes. La médaillée de bronze aux Jeux Olympiques Malwina Kopron et Alexandra Tavernier seront là chez les femmes, et bien accompagnées. Le triple saut féminin sera également d'un niveau inédit. En perche, je suis un peu déçu puisque les meilleurs Français devaient être là mais ne pourront pas enchaîner après le meeting de Poznan, prévu le 27 mai. Le 100 m, le 400 m, ou encore le 800 m s'annoncent également très relevés. Même sans un grand nom dans chacune des épreuves, l'homogénéité des athlètes promet de belles batailles. »

■ La pépite locale

« Malheureusement, la participation de Marie-Ange Rimlinger est très incertaine. Elle s'est blessée il y a environ deux semaines à l'INSEP. Elle veut courir, mais je lui déconseille de le faire au risque de compromettre sa saison. Le plus important reste qu'elle soit présente pour les championnats de France. C'est dommage parce qu'elle était vraiment en forme. »

Arthur VERDELET

Forbach

Meeting d'athlétisme ce dimanche : derniers préparatifs avant le jour-J !

Après deux années d'absence, le meeting international d'athlétisme de Forbach revient ce dimanche au stade du Schlossberg. Ce jeudi, une ribambelle de petites mains se sont activées pour préparer le site, nécessitant un peu de patience et beaucoup d'énergie !

Par Gaëlle KRAHENBUHL - 26 mai 2022



Les bénévoles se sont activés ce jeudi au stade du Schlossberg pour accueillir dans les meilleures conditions les athlètes ce dimanche 29 mai. Photo RL /Gaëlle KRAHENBUHL

Ce jeudi après-midi, c'est l'effervescence au stade du Schlossberg de Forbach. Une vingtaine de volontaires, membres de l'US Forbach athlétisme, anciens adhérents, amis, s'activent sous le soleil pour préparer le site. Car dans trois jours, ce dimanche 29 mai, c'est ici que se déroulera la 30e édition du relevé meeting international d'athlétisme de Forbach !

Un rendez-vous sportif très attendu, qui lance la saison estivale pour les athlètes, à la sortie des épreuves en salle. « Après deux ans d'absence à cause du Covid, on a un peu perdu nos automatismes », concède Pascal Schuler, président du club et directeur du meeting, tout en s'affairant à accrocher une banderole. « Mais on est très heureux de pouvoir organiser à nouveau cet événement. Cela nous avait manqué. »

Start-list relevée et poteau réparé

Depuis sa création, le meeting est devenu l'un des temps forts de l'année pour le club forbachois, qui réussit depuis toujours à réunir des athlètes de niveau international. Renaud Lavillenie, Christophe Lemaître sont passés ici. Et cette année, la start-list est une fois de plus très prometteuse. Notamment au lancer de marteau, discipline phare à Forbach. « On accueille le Polonais Wojcieh Nowicki, champion olympique, Quentin Bigot, Alexandra Tavernier ou encore Malwina Kopron », énumère Pascal Schuler.

Bref, le spectacle devrait être au rendez-vous ! En attendant, il s'agit pour la vingtaine de bénévoles de tout préparer. Ce matin, Zoé, l'une des salariées, a imprimé les dossards. Cet après-midi, tout ce petit monde s'active pour retaper le tapis de la perche et le poteau qui coince, accrocher les banderoles autour du stade, mettre en place les plots de marquage et les secteurs pour le lancer de marteau, installer le chapiteau du chronométrage, etc.

« On fait tout nous-mêmes »

« Notre particularité, c'est qu'on fait tout nous-mêmes », sourit Pascal Schuler. « C'est peut-être ça qui rend ce meeting si spécial et lui donne cette âme. On conserve un esprit familial et, en même temps, on réussit à proposer un événement sportif de qualité. »

Dimanche, une centaine d'athlètes du monde entier foulera le stade du Schlossberg, sans se douter que trois jours auparavant, une vingtaine de personnes cherchait désespérément où avait été rangé le plâtre pour les marquages... Près de 3 000 spectateurs sont attendus. « On espère que le public sera là 'est aussi ce qui fait notre force : une ambiance unique en tribunes ! » Rendez-vous dimanche à 13 h 30

FORBACH Le Festival de jazz débutera ce vendredi

RI
LE RÉPUBLICAIN LORRAIN
Vendredi 27 mai 2022

LE JOURNAL DE FORBACH

**Déménagement
Garde-Meubles**
Particuliers
Professionnels
CHARLES
Déménagement
Agences de Forbach / Metz / Reims / Luxembourg
www.charles-demenagement.fr / 03 87 97 97 97

J-2 avant le meeting d'athlétisme !

FORBACH Le stade du Schlossberg accueille ce dimanche la 30^e édition du meeting international d'athlétisme de Forbach. Ce jeudi, l'heure était aux préparatifs | Photo RI / Gaëlle KRAHENBUHL > PAGE 3

RI
LE RÉPUBLICAIN LORRAIN
Vendredi 27 mai 2022 | ÉDITION DE FORBACH 1,50 €

Sports

FORBACH

Meeting d'athlétisme : les derniers préparatifs

Photo Gaëlle KRAHENBUHL

Athlé Forbach

Quentin Bigot et Alexandra Tavernier espèrent briller dimanche à Forbach



Quentin Bigot est déjà en forme. (A. Mounic//L'Équipe)

M.V.

28 mai 2022 à 18h55

Quentin Bigot va tenter de confirmer sa bonne forme du moment dimanche à l'occasion du meeting de Forbach (Moselle). Le vice-champion du monde du marteau avait réalisé dimanche dernier 77,24 m lors du second tour des interclubs, soit la meilleure performance de sa carrière dans cette compétition. Il retrouvera sur le plateau de lancer le Polonais Wojciech Nowicki et le Français Yann Chaussinand.

Dans le concours féminin, Alexandra Tavernier tentera au contraire d'effacer ses 66,46 m de Montélimar dimanche dernier.

Thibaut Collet à la perche (5,70 m dimanche dernier à Grenoble) et Rouguy Diallo au triple saut seront parmi les autres vedettes de la compétition.

publié le 28 mai 2022 à 18h55

Pascal Schuler, président de l'US Forbach athlétisme : « Il y a eu du monde et du bruit ! »

Par A.V. - 29 mai 2022



Sur le 100 mètres femmes, la Forbachoise Marie-Anne Rimlinger a décroché une très bonne deuxième place. Photo RL /Gilles WIRTZ

Pascal Schuler, président de l'US Forbach athlétisme et directeur du meeting : « Je suis vraiment satisfait d'avoir vu un public nombreux et actif. Il y a eu du monde et du bruit, c'est très bien. Les conditions étaient correctes, et il y a eu de la performance. C'est super pour les athlètes concernés, et tout particulièrement Quentin (Bigot), que je félicite. »

Quentin Bigot, vainqueur du marteau masculin avec 80,14 m : « Je suis très satisfait de battre mon record, et d'autant plus devant mon public. Cette nouvelle marque veut dire que je peux jouer dans la cour des plus grands. C'est mon objectif. C'est un déclic que j'attendais et qui arrive très tôt dans la saison, c'est super. »

Alexandra Tavernier, deuxième du marteau féminin avec 69,50 m : « C'était un peu compliqué de se concentrer, je l'avoue. Il faut bien sûr un juge, mais je préférerais que ce soit quelqu'un de rigoureux et, pourquoi pas, plus jeune. Malgré tout, c'est toujours un grand plaisir d'être ici. Je remercie le public pour son soutien. On se fait plaisir, mais je conserve une pointe de regret à cause des conditions. Je vais faire mieux, avec de beaux objectifs en tête par la suite : deux meetings à venir en Pologne, les championnats du Monde et d'Europe notamment. »

Wilfried Happio, vainqueur du 400m masculin en 49''45 : « C'est clair que ce billet pour les Championnats d'Europe fait grand plaisir. Je le répète, mais on sort de deux ans difficiles. Cela se ressent dans nos performances d'avoir à nouveau ce soutien du public. J'ai encore quelques ajustements à faire sur ma foulée, mais le bilan de ma course est très bon. »

Les petites mains du meeting

Par Le Républicain Lorrain - 29 mai 2022 à 18:55 - Temps de lecture : 1 min

À Forbach, contrairement à d'autres meetings internationaux, ce sont les licenciés du club qui mettent la main à la pâte avant et pendant l'événement.

Ils étaient plus d'une centaine à assurer la logistique de cette journée. Placer les haies, tasser le sable pour le triple saut, gérer l'accueil du public, la buvette, s'occuper des athlètes, etc. Une organisation 100 % maison et une recette qui fonctionne. « C'est un peu ce qui fait l'âme de notre meeting, on fait tout nous-mêmes ! » sourit Pascal Schuler, le président du club.

Le meeting d'athlétisme, c'est ce dimanche après-midi !

Par Le Républicain Lorrain - 29 mai 2022 à 06:00 - Temps de lecture : 1 min



Le stade du Schlossberg est prêt à accueillir les athlètes ce dimanche après-midi, dès 13 h 30. Photo RL /Gaëlle KRAHENBUHL

Après deux ans d'absence, le meeting international d'athlétisme de Forbach revient ce dimanche après-midi, au stade du Schlossberg, de 13 h 30 à 17 h. Organisée par l'US Forbach athlétisme, cette 30e édition réunira une fois de plus, une centaine d'athlètes du monde entier. Il faut dire que, depuis sa création, le rendez-vous mosellan s'est imposé comme un passage très prisé du circuit national des meetings Elite, lançant la saison estivale.

Du beau spectacle

Au lancer de marteau, discipline phare à Forbach, le Polonais Wojcieh Nowicki, champion olympique, et le Mosellan Quentin Bigot seront présents, ainsi qu'Alexandra Tavernier et Malwina Kopron. « On peut aussi noter la présence au 100 m du Nigérian Enoch Adegoke, avec son record de 9'98'' », note Pascal Schuler, président de l'USF athlétisme et directeur du meeting. « L'épreuve du 400 m masculin devrait aussi être relevée. À la perche, il faudra surveiller le jeune Anthony Ammirato, très prometteur. » La pépite locale Marie-Ange Rimlinger s'élancera quant à elle au 100 m. Du beau spectacle en perspective ! Rendez-vous cet après-midi dès 13 h 30 au stade du Schlossberg.

Bigot : « Je lance devant mon public, devant ma famille »

Quentin Bigot renoue avec joie avec le Meeting international de Forbach ce dimanche (de 13h30 à 17h). L'occasion pour le vice-champion du monde du lancer de marteau, licencié à A2M, de se tester devant son public face au gratin de sa discipline.

Après un stage aux Canaries, vous avez démarré avec un lancer à 77,24 mètres au second tour des Interclubs à Reims. Dans quel état d'esprit abordez-vous ce meeting de Forbach ?

« Je me sens bien. Mieux qu'avant les Interclubs aussi. J'y ai fait avec plaisir ma part de travail, mais je n'étais pas préparé à 100 %. Là, j'aborde ce meeting comme une compétition importante. C'est le lancement de la saison pour la plupart des lanceurs, donc c'est un marqueur pour la suite. Mes performances sont en hausse par rapport à la semaine dernière. »

Que représente ce meeting pour vous ?

« J'y ai participé pour la première fois en 2008, en tant que cadet. J'en suis à dix passages et l'ai même gagné en 2017. Ce meeting a une belle histoire avec le marteau. Depuis les années 80, il y a toujours eu un super casting et cela en fait l'un des meetings français de référence en la matière. Je suis toujours aussi heureux d'y par-



Quentin Bigot : « J'aborde ce meeting comme une compétition importante. C'est le lancement de la saison pour la plupart des lanceurs, donc c'est un marqueur pour la suite. » Photo RL/Maury GOLINI

ticiper. »

« Tous les ans, des grands noms du marteau se déplacent ici »

C'est important de vous produire chez vous, en Moselle ?

« Totalemment ! J'ai toujours l'impression, même si je ne suis pas Forbachois, d'être chez moi et d'accueillir mes concurrents sur mes terres, en Moselle. Je lance devant mon public et surtout devant ma famille. C'est l'une des rares occasions où je peux le faire, donc je vais en profiter. »

C'est aussi le moyen d'affronter un plateau très relevé, avec notamment le Polonais Wojciech Nowicki, champion olympique en titre...

« Tous les ans, des grands noms du marteau se déplacent ici. Les Polonais étaient vraiment assez largement devant moi au niveau des distances de lancers sur les concours internationaux. L'écart a pu grimper jusqu'à quatre mètres. Mais depuis l'année dernière, je pense avoir réduit ce gouffre avec des performances frôlant les 80m. Je veux tenter de les battre et d'aller chercher des médailles internationales. Psychologiquement, c'est très positif et tout autre chose que

d'aller à une compétition en sachant qu'ils allaient terminer devant moi. »

Vous pensez-vous capable de battre votre record (79,70m) voire de dépasser la barre des 80m dans les semaines à venir ?

« Je ne veux pas me projeter sur une date précise, mais c'est possible, oui. Cela me ferait plaisir de dépasser les 80m à Forbach. Je sais que mes performances à l'entraînement sont bonnes, tout comme mes références en musculation. Je pense être aux alentours de mon record quelle que soit ma performance dimanche. »

Arthur VERDELET

Handball

METZ
Les Dragonnes championnes pour la 24^e fois !



Photo Maury GOLINI

Le meeting a fait le plein



FORBACH

Annulé deux années de suite, le meeting international d'athlétisme était de retour ce dimanche au stade du Schlossberg. Photo RL/Gilles WIRTZ > PAGE 6

SAINT-AVOLD

Hommage aux GI's tombés au combat

> PAGES 2-3

RÉGION

Elle accouche de ses jumeaux à Hettange... et Thionville

> PAGE 23

FORBACH

Il provoque la chute de son voisin dans les escaliers

> PAGE 4



Photo illustration RL

PEFC 10-31-0346
IMPRIMERIE
5 782023 3012203 01 2520



11-12 JUN 2022

LE DÉPARTEMENT DE LA MOSELLE PRÉSENTE

FESTIVAL DE **BD**
MALBROUCK

CHÂTEAU DE MALBROUCK • MANDEREN-RITZING

PASSIONMOSELLE.FR | PASSIONMOSELLE | MOSELLE_LE_DEPARTEMENT | MOSELLECD97



FORBACH

Retour du meeting d'athlétisme : le plaisir retrouvé !

Annulé deux années de suite, le meeting international de Forbach était de retour ce dimanche 29 mai au stade du Schlossberg. L'événement aussi populaire que sportif a conquis le public, heureux de retrouver une telle proximité avec des athlètes de haut niveau.

D'emblée, c'est Marie-Ange Rimlinger (US Forbach) qui régale le public au 100 m. Il est 14 h au stade du Schlossberg, les tribunes se remplissent et déjà le spectacle de cette 30^e édition du meeting international de Forbach est au rendez-vous. La pépite locale, comme on se plaît à la nommer ici, et dont la présence n'était pas assurée à la suite d'une récente blessure, est venue malgré tout. Mieux : elle termine en tête sur la première série, ouvrant le bal d'une joyeuse après-midi de sport de haut niveau.

Depuis la grande tribune, on peut apercevoir les muscles des coureuses se contracter à chaque foulée, leur regard fixé au loin et concentré. « C'est impressionnant ! Elles sont vraiment tout près ! » lance Salomé, jeune Forbachoise de 12 ans, venue assister au meeting avec ses parents. « On a l'habitude de venir tous les ans », souffle Marjorie, la maman. « Ça nous avait manqué ces deux dernières années ! Alors on ne voulait pas louper ça cette fois. On est plutôt férus d'athlète dans la famille ! Et ici, c'est mieux qu'à la télé, évidemment. »

Un public conquis d'avance

Pascal Schuler, président de l'US Forbach athlétisme, et directeur du meeting est dans ses petits souliers.

30

Il s'agissait de la 30^e édition du meeting international de Forbach, ce dimanche 29 mai. Depuis sa création, le rendez-vous sportif mosellan s'est affirmé comme une référence chez les athlètes du monde entier, qui font pour beaucoup leur entrée dans la saison estivale, ici, à Forbach.



Ce qui fait le succès du meeting de Forbach ? L'ambiance et les performances. Ici, la course de Marie-Ange Rimlinger (2^e à gauche) en finale du 100 m. Photo RL/Gilles Wirtz

« On avait un peu perdu nos habitudes et nos réflexes, après deux ans d'annulation à cause de la pandémie », glisse-t-il. Pour autant, l'organisation est au point. Les épreuves s'enchaînent sans accroc. Tous les licenciés du club ont été réquisitionnés pour gérer la logistique de cette journée chronométrée à la seconde près.

Triple saut, lancer de marteau, saut à la perche, 100 m haies, 400 m, etc. Des athlètes parmi les meilleurs du monde font vibrer un public conquis d'avance. Des spectateurs parfois très avisés aussi, comme Serge Dal Bon, ancien champion forbachois, qui suit attentivement chacune des épreuves. « Ça fait plaisir à voir », lance-t-il, tout sourire, lui qui ne man-

querait le meeting pour rien au monde. « C'est extra de voir des athlètes d'un niveau si relevé au stade du Schlossberg ! »

Puissance et plaisir

Quand vient le tour de la Française Alexandra Tavernier au lancer de marteau, l'ambiance monte d'un cran. La championne termine en seconde position, derrière la Polonaise Malwina Kopron, mais conserve son large sourire.

Toujours au lancer de marteau, même fervent quand vient le tour du champion de France Quentin Bigot, l'une des vedettes du jour, qui effectuait ici sa rentrée officielle et bat son record avec un jet à 80,14 m ! « C'est toujours très impressionnant de voir avec quelle puissance ils

lancent... », souffle Marjorie, subjuguée par le spectacle qui se joue sous ses yeux.

L'après-midi file, athlètes et spectateurs prennent, à n'en pas douter, un sacré plaisir à retrouver l'ambiance unique du meeting de Forbach, rendez-vous sportif, certes, mais aussi populaire. Chaque année, il est l'un des premiers de la saison estivale après les compétitions d'hiver en salle. Après deux ans d'absence, il était encore plus savoureux cette fois...

Gaëlle KRAHENBUHL



Retrouvez nos photos sur republicain-lorrain.fr et sur notre appli mobile



Les enfants de l'école d'athlétisme de l'US Forbach athlétisme ont couru un relais sur la piste du stade du Schlossberg. Comme les grands ! Photo RL/Gilles Wirtz

Les petites mains du meeting

À Forbach, contrairement à d'autres meetings internationaux, ce sont les licenciés du club qui mettent la main à la pâte avant et pendant l'événement. Ils étaient plus d'une centaine à assurer la logistique de cette journée. Placer les haies, tasser le sable pour le triple saut, gérer l'accueil du public, la buvette, s'occuper des athlètes, etc. Une organisation 100 % maison et une recette qui fonctionne. « C'est un peu ce qui fait l'âme de notre meeting, on fait tout nous-mêmes ! » sourit Pascal Schuler, le président du club.

Retour du meeting d'athlétisme : le plaisir retrouvé !

Annulé deux années de suite, le meeting international de Forbach était de retour ce dimanche 29 mai au stade du Schlossberg. L'événement aussi populaire que sportif a conquis le public, heureux de retrouver une telle proximité avec des athlètes de haut niveau.

Par Gaëlle KRAHENBUHL - 30 mai 2022



Ce qui fait le succès du meeting de Forbach ? L'ambiance et les performances. Ici, la course de Marie-Ange Rimlinger (2e à gauche) en finale du 100 m. Photo RL /Gilles Wirtz

D'emblée, c'est Marie-Ange Rimlinger (US Forbach) qui régale le public au 100 m. Il est 14 h au stade du Schlossberg, les tribunes se remplissent et déjà le spectacle de cette 30e édition du meeting international de Forbach est au rendez-vous. La pépite locale, comme on se plaît à la nommer ici, et dont la présence n'était pas assurée à la suite d'une récente blessure, est venue malgré tout. Mieux : elle termine en tête sur la première série, ouvrant le bal d'une joyeuse après-midi de sport de haut niveau.

« Ça nous avait manqué ces deux dernières années ! Alors on ne voulait pas manquer ça cette fois »

Marjorie, spectatrice avertie

Depuis la grande tribune, on peut apercevoir les muscles des coureuses se contracter à chaque foulée, leur regard fixé au loin et concentré. « C'est impressionnant ! Elles sont vraiment tout près ! » lance Salomé, jeune Forbachoise de 12 ans, venue assister au meeting avec ses parents. « On a l'habitude de venir tous les ans », souffle Marjorie, la maman. « Ça nous avait manqué ces deux

dernières années ! Alors on ne voulait pas manquer ça cette fois. On est plutôt férus d'athlé dans la famille ! Et ici, c'est mieux qu'à la télé, évidemment. »

Un public conquis d'avance

Pascal Schuler, président de l'US Forbach athlétisme, et directeur du meeting est dans ses petits souliers. « On avait un peu perdu nos habitudes et nos réflexes, après deux ans d'annulation à cause de la pandémie », glisse-t-il. Pour autant, l'organisation est au point. Les épreuves s'enchaînent sans accroc. Tous les licenciés du club ont été réquisitionnés pour gérer la logistique de cette journée chronométrée à la seconde près. Triple saut, lancer de marteau, saut à la perche, 100 m haies, 400 m, etc. Des athlètes parmi les meilleurs du monde font vibrer un public conquis d'avance. Des spectateurs parfois très avisés aussi, comme Serge Dal Bon, ancien champion forbachois, qui suit attentivement chacune des épreuves. « Ça fait plaisir à voir », lance-t-il, tout sourire, lui qui ne manquerait le meeting pour rien au monde. « C'est extra de voir des athlètes d'un niveau si relevé au stade du Schlossberg ! »



Le Lorrain Quentin Bigot était l'une des grandes attractions du jour au lancer de marteau. Photo RL/Gilles WIRTZ1 /1

Puissance et plaisir

Quand vient le tour de la Française Alexandra Tavernier au lancer de marteau, l'ambiance monte d'un cran. La championne termine en seconde position, derrière la Polonaise Malwina Kobron, mais conserve son large sourire. Toujours au lancer de marteau, même ferveur quand vient le tour du champion de France Quentin Bigot, l'une des vedettes du jour, qui effectuait ici sa rentrée officielle. « C'est toujours très impressionnant de voir avec quelle puissance ils lancent... », souffle Marjorie, subjuguée par le spectacle qui se joue sous ses yeux.

L'après-midi file, athlètes et spectateurs prennent, à n'en pas douter, un sacré plaisir à retrouver l'ambiance unique du meeting de Forbach, rendez-vous sportif, certes, mais aussi populaire. Chaque année, il est l'un des premiers de la saison estivale après les compétitions d'hiver en salle. Après deux ans d'absence, il était encore plus savoureux cette fois...

Meeting de Forbach : Quentin Bigot au-delà des 80 mètres

La 30e édition du meeting de Forbach s'est déroulée ce dimanche. Une centaine d'athlètes dont certaines figures mondiales se sont déplacées pour les retrouvailles après deux ans d'arrêt à cause du covid. Parmi elles, le lanceur de marteau messin Quentin Bigot qui a battu son record personnel.

Par Arthur VERDELET 30 mai 2022



Quentin Bigot a franchi les 80 mètres pour la première fois en compétition officielle, ce dimanche, au stade du Schlossberg. Photo RL /Gilles WIRTZ

Bigot au sommet

Quentin Bigot se disait en confiance pour l'été à venir et il avait bien raison. Le licencié de l'Athlétisme Metz Métropole l'a prouvé en battant avec brio son grand rival polonais Wojciech Nowicki, certes tout juste remis d'une infection contractée au Kenya. Légèrement derrière le champion olympique en titre durant les cinq premiers essais, le Messin a confirmé ses sensations avec un dernier lancer à 80,14 m ! Un record personnel et du Grand-Est qui couronne une excellente

préparation et promet de belles choses pour les prochaines échéances. Notons également la performance prometteuse de Paul Creuzevault, qui a signé la sixième place du jour avec un jet à 69,01 m.

Tavernier mécontente, mais dans le coup

Passablement agacée par les conditions dans lesquelles s'est déroulée la finale du marteau féminin - qu'elle aurait préféré plus cadrée -, la détentrice du record de France (avec 75,38m, en 2021) Alexandra Tavernier a tout de même pris la deuxième place du meeting avec un beau lancer à 69,50 m. La native d'Annecy a recueilli les clameurs du public, mais la Polonaise Martina Kopron (et ses 70,57 m) était néanmoins la plus forte.

Happio, un été européen

Un record est tombé ce dimanche puisque Wilfried Happio a effacé des tablettes les 50''01 sur 400m haies établis sur la piste du stade du Schlossberg par Héli Kechi en 2004. Le hurdleur licencié à Lille Métropole a profité de conditions favorables pour signer un chrono canon (49''45) qui lui assure une qualification pour les championnats d'Europe.

Rimlinger rassure

Incertaine du fait d'une blessure, la pépite du sprint local a finalement pu tenir sa place et a réalisé une bonne performance dans sa discipline. Facile en série du 100m (11''74), l'espoir forbachoise a terminé seconde de la finale (en 11''67), battue par sa coéquipière au sein du relais 4 X 100m féminin espoir, Mallory Leconte (11''42). Le week-end est tout de même rassurant en vue des championnats de France, et peut-être des championnats d'Europe et des Mondiaux.

Crédit Mutuel Athlé Tour : Forbach à l'attaque



Le circuit national des meetings Elite posera ses valises ce dimanche à Forbach (Lorraine). Si le deuxième rendez-vous de la saison fera, selon la tradition, la part belle aux lancers avec des concours denses et relevés, les autres disciplines proposées sur stade du Schlossberg ne manqueront pas d'intérêt. Petit aperçu d'une compétition riche en oppositions et où des conditions optimales sont annoncées.

Le meeting de Forbach sera à suivre en exclusivité et en direct sur Athlé TV et l'application Sportall à partir de 13h30 ce dimanche, avec Clément Breyse et Julien Choffart aux commentaires.

Lancers

Les « gros bras » au rendez-vous

Comme il y a trois ans, année de la dernière édition en date du meeting de Forbach, le plateau des concours de lancers sera digne des grands championnats. Le vice-champion du monde 2019 du lancer du marteau Quentin Bigot (Athlétisme Metz Métropole), après un premier tour de chauffe « de bon augure » aux Interclubs à Reims (77,24 m, synonyme de minima pour les championnats d'Europe de Munich), y fera sa « vraie rentrée » avec d'emblée les minima mondiaux en ligne de mire (77,50 m). L'autre Français en forme du moment, Yann Chaussinand (75,79 m à Grenoble le 22 mai dernier) sera lui aussi au rendez-vous. Confiant après de bons jets à l'entraînement, le sociétaire du Clermont Auvergne Athlétisme visera lui aussi les 77 m. Les deux Français auront fort à faire face au champion olympique en titre, le Polonais Wojciech Nowicki, qui a déjà lancé son engin à 81,43 m au Kenya début mai.

Le match France-Pologne devrait se prolonger lors du concours féminin. La recordwoman de France Alexandra Tavernier (Annecy Haute Savoie Athlétisme) devrait être présente pour tenter de monter en puissance face à la Polonaise Malwina Kopron, qui l'avait devancée d'un petit mètre à Tokyo pour obtenir la médaille de bronze. À noter aussi la venue de la vice-championne du monde juniors de la discipline Rose Loga. L'occasion pour la jeune espoir française, sociétaire de l'ACLAM (Chartres), qui a déjà lancé à 70,81 cette saison, d'engranger de l'expérience au plus haut niveau.

Courses et sauts

Du beau monde à Forbach

Sur 100 m masculin, le jeune Nigérian Enoch Adegoke, finaliste olympique à Tokyo, devrait mener les débats. Sur 100 m féminin, la championne de France 2016 de la discipline, Stella Akakpo (Amiens UC), et la championne de France en titre du 60 m Mallory Leconte (Saint-Denis Emotion) devraient être de la partie. Sur le tour de piste, les piliers du 4x400 m français Ludvy Vaillant (Athletic Club Saleen) et Thomas Jordier (Amiens UC) devront cette fois courir l'un contre l'autre. À noter aussi la présence de deux autres très bons relayeurs : le Belge Dylan Borlee et le Polonais Kajetan Duszynski, champion olympique en titre du relais mixte. Le 400 m haies verra sans doute se dessiner un duel entre le sociétaire du Lille Métropole Athlétisme Wilfried Happio et l'Allemand Luke Campbell. Le champion de France du 400 m haies l'an dernier, qui a déjà couru en 49''99 lors de la finale Elite 1 des Interclubs, tentera de faire descendre le chrono pour se rapprocher des 49''50 requis pour participer aux championnats d'Europe de Munich.

Dans les concours, la triple sauteuse Rouguy Diallo (Nice Côte d'Azur Athlétisme) effectuera sa grande rentrée, après une saison hivernale écourtée en raison d'une blessure début février à Mondeville. À noter aussi les présences de Thibaut Collet (EA Grenoble 38) à la perche, d'Harold Correa (Entente Franconville Césame Val D'oise) au triple saut, du nouvel élève de Philippe d'Encausse, le jeune et prometteur perchiste Anthony Ammirati (Entente du Pays de Fayence Athlétisme), et de la locale Pauline Lett (Athlétisme Metz Métropole) sur 100 haies, championne de France de la spécialité en 2017, qui devra composer avec la Burkinabé Marthe Koala.

La rédaction

Retrouvez les listes de départ et les résultats en direct dimanche à partir de 14h sur <http://direct.athle.fr>

RB Admin Athle.fr

Crédit Mutuel Athlé Tour : le grand coup de Bigot à Forbach



Le concours du lancer du marteau a tenu toutes ses promesses au stade du Schlossberg, avec la victoire de Quentin Bigot qui dépasse pour la première fois la barrière des 80 mètres et réalise les minima pour les Mondiaux de Eugene. En dehors de la cage de lancers, les courses et les sauts ont aussi été le théâtre de bonnes performances, avec la première place de Wilfried Happio sur 400 m haies.

« C'était un peu une barrière et elle est brisée », confiait Quentin Bigot dimanche soir à lequipe.fr. En expédiant son marteau à 80,14 m au sixième et dernier essai lors du meeting de Forbach, le lanceur d'Athlétisme Metz Métropole a basculé dans une autre dimension. Il dépasse pour la première fois de sa carrière cette ligne symbolique et s'est offert pour l'occasion le scalp du champion olympique polonais Wojciech Nowicki, auteur de cinq jets à plus de 79 m dont une performance de pointe à 79,90 m. L'élève de Pierre-Jean Vazel grimpe au cinquième rang des bilans tous temps hexagonaux, dominés par Gilles Dupray (82,38 m), et fait plus que jamais figure de prétendant à un podium lors des Mondiaux de Eugene, en juillet prochain, pour lesquels il a réalisé largement les minima (77,50 m). À noter aussi, la solide troisième place de Jean-Baptiste Bruxelles (Amiens UC) avec un jet mesuré à 71,55 m. Dans le concours féminin, le match France-Pologne a tourné à l'avantage des rouge et blanc, avec la première place de Malwina Kopron (70,57 m) devant la sociétaire d'Annecy Haute Savoie Athlétisme Alexandra Tavernier (69,50 m). La troisième place revient à l'espoir Rose Loga (Athlé Chartres Luce ASPTT Mainvilliers) avec 67,15 m.

Courses

Les minima de Munich pour Happio

Côté courses, la belle perf est à mettre à l'actif de Wilfried Happio, qui a réalisé les minima pour les championnats d'Europe de Munich sur 400 m haies, en s'imposant en 49''45. Le sociétaire du Lille

Métropole Athlétisme continue sur sa bonne lancée, avec deux courses sur deux sous les 50'' et engrange un peu plus de confiance. Sur la ligne droite avec obstacles, le Polonais Damian Czykier, en patron, s'est imposé en 13''39 (+ 0,9 m/s). La Burkinabé Marthe Koala, licenciée à l'Entente Sud Lyonnais, a remporté le 100 m haies en 13''23 (+ 1,4 m/s), après avoir couru en 13''19 en série (+ 1,9 m/s). À noter aussi le record personnel sur 100 m de la jeune championne de France Elite du 60 m, Mallauray Leconte (Saint-Denis Émotion), qui l'a emporté en 11''42 (+ 1,7 m/s).

Sauts

Collet seul au sommet

Côté sauts, il faut noter la solide performance de Thibaut Collet à la perche. Le sociétaire de l'EA Grenoble 38 a franchi 5,62 m à son dernier essai, l'emportant avec une marge de 40 centimètres sur son condisciple, lui aussi élève de Philippe d'Encausse, Anthony Ammirati. Au triple saut, Rouguy Diallo (Nice Côte d'Azur Athlétisme) est revenue en douceur à la compétition avec un meilleur saut à 13,31 m (+0,5m/s), synonyme de troisième place.

La rédaction